
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Joseph Haydn war ein Komponist aus .

Er hat also Musikstücke ausgedacht und aufgeschrieben.

Er wurde im Jahr 1732 in einem 

in Österreich geboren.

Seine Eltern waren eher arm.

Er sang als Junge im Chor des Stephansdoms

in der  Wien.

Er so&te danach Priester werden.

Er lernte aber weiter Musikspielen und gab .

Später war er lange Zeit Kape&meister.

Er war also der Chef eines kleinen .

Gerade in dieser Zeit hat er viel komponiert,

für das Klavier, Lieder oder für das Orchester.

Insgesamt hat er 24  geschrieben.

Er starb im Jahr 1809 in Wien.

Er wurde also 77 Jahre alt.
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